



複雑な状況変化の中で

副校長 山本 英男

先週から、朝晩は寒く、昼間は暖かい（暑い）日が続いていますが、保護者の皆様にはお変わりございませんでしょうか？ 先日、実施いたしました「土曜公開授業」「引き取り訓練」では、お忙しい中、700名近くの保護者の皆様に御来校いただきました。たくさんの御来校にもかかわらず、スムーズに実施できたのは、皆様の御協力の賜物です。心より御礼申し上げます。

今年度も、西東京市が進める「子どもが『ど真ん中』」の教育施策に基づき、以下の4点に積極的に取り組みます。

「西東京あったか先生」

西東京子ども条例を基に、人権教育をさらに推進し、児童も保護者も安心できる学校づくりを目指します。

「GIGA スクール構想」

多面的な視野をもちながら、学習におけるタブレット端末の効果的な活用方法の研究し、実践していきます。

「西東京ふるさと探究学習」

総合的な学習の時間の再編を行い、将来の西東京市を担う人材育成や生涯学び続ける力の育成を目指します。（今年度の研究テーマ）

「コミュニティー・スクール」

保護者、地域とのさらなる連携しながら、持続可能な地域連携教育活動を行い、地域の核としての学校を目指します。

さて、学習指導要領の解説には、次のような記述があります。

学校教育には、子供たちが様々な変化に積極的に向き合い、複雑な状況変化の中で目的を再構築することができるようにすることが求められている。

本校は、これに基づき、子どもたちに、状況の変化に応じて柔軟な発想で自らの目的を見直し、対応できる力を身に付けさせるべく様々な教育活動を展開しています。まず、指導に当たる教職員がよく考え、状況に対応して「目的を再構築」し、よりよい教育活動を模索、推進してまいります。例えば……

「遠足・東っ子まつり」…3学年でバディを組んで、市内公園へ徒歩で行く遠足を実施し、異学年交流をさらに深め、思いやりのある児童の育成を目指します。

「体育発表会」…学習の系統や児童の負担を考慮し、3学年ごとに午前・午後で行います。縄跳びや、学年ごとにリレーを行い、日頃の体育学習の成果を発表する場として実施します。

「学習発表会（展示型）」…図工や家庭科、総合的な学習の時間等の日頃の学習の成果を発表する場として実施します。昨年度実施の「発表型」と隔年で実施していきます。

今まさに、社会全般が『コロナ禍』から『With コロナ』へと進んでいます。「コロナだからできない」から、「コロナでも工夫してやる」を経て、「やることの目的や価値を精査し、より効果的な方法でやる」というフェーズに入ります。保護者の皆様には、今後も御理解と御協力をよろしく願います。

【体育発表会について】

健やか支援部 伊藤 隆徳

新しい学年に進級し、1か月が過ぎようとしています。子どもたちも少しずつ学級に慣れ、活気ある声が学校中に聞こえています。来月末の27日（土）には、体育発表会があります。新しい学年、学級として初めての大きな行事となります。今年度は、開催時期が5月となり、表現運動の他にもリレーや長縄といった集団で協力する運動にも挑戦していきます。段々と気温が高くなっていく時期になりますが、子どもたちの体調管理もしっかりと行いながら進めていきます。体育発表会を通して学級や学年の絆がより深まっていくことを、とても楽しみにしています。

【西東京ふるさと探究学習について】

学び支援部 高橋 正樹

今年度から総合的な学習の時間で『西東京ふるさと探究学習』という学習を行うことになりました。『西東京ふるさと探究学習』地域への愛着、地域社会に参加・参画する態度を育むと共に、持続可能な社会の担い手として自ら未来を創造するために、それぞれの地域の特色を生かして行う学習活動のことで、

自分たちが住んでいる西東京市の良さを知り、この地域のことを好きになる。そして、この地域の魅力を発信したり、地域のために行動したりできるようになる。そういったことを目標に取り組んでいきます。

【体力テストについて】

健やか支援部 小泉 深之

児童の体力や生活での運動習慣について、実態を把握するために毎年1学期に行われます。内容としては、質問紙による調査（アンケート）の他に、以下の種目があります。

- ・握力
- ・上体起こし
- ・長座体前屈
- ・20m シャトルラン
- ・50m走
- ・立ち幅跳び
- ・反復横跳び
- ・ソフトボール投げ

上記種目の一部を、6月7日（水）に全校で実施します。高学年は計測の補助を行います。自分で目標を決めて取り組むとともに、自分の体力について知る機会になればと思います。体調管理に気を付けて、取り組んでいきます。

【生活指導月目標】 月目標「元氣なあいさつをしよう」

健やか支援部 遠藤 敦

東小学校では挨拶のめあてが毎月決まっています。5月は「自分からすすんであいさつしよう。」です。自分から挨拶をするためにも、「ありがとうございます。」「ごめんなさい。」「失礼します。」「お願いします。」など、時と場面に合った挨拶について学校で声をかけていきます。御家庭でも気持ちの良い挨拶を交わしていただくと、子どもたちの意識も高まります。御理解、御協力、よろしくお願いいたします。

【昇降口の施錠について】

健やか支援部 遠藤 敦

東小学校では、防犯の観点から、児童昇降口を施錠しております。児童昇降口の西側の「職員玄関」の施錠はしていません。遅刻・早退等の場合は、「職員玄関」を御利用ください。





笑顔いっぱい東っ子

4月25日(火)、1・3・6年は東伏見公園、2・4・5年はいこいの森公園に遠足に行きました。晴天にも恵まれ、遠足日和となりました。



いこいの森公園 (2・4・5年)



たてわり班でウォークラリー



午後はクラス遊びをしました!



東伏見公園

(1・3・6年)



たてわり班遊び
上級生が優しく教えています。



東小ホームページ「東小フォトアルバム」も見てくださいね!



5月の行事予定

※学年欄○内の数字は、授業時間数です。 ※水曜日は4時間授業です。

※あすなろ学級の授業時間や学習内容については、あすなろ学級からのお便りをご覧ください。

※各学年の行事・学習の詳細は、学年だよりをご覧ください。

※行事予定は変更の場合があります。変更の際はお知らせします。

日	曜	全校共通行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	離任式(2～6年)	④	⑥	⑥聴力	⑥	⑥	⑥
2	火		④	⑥	⑥	⑥	⑥	⑥
3	水	憲法記念日						
4	木	みどりの日						
5	金	こどもの日						
6	土							
7	日							
8	月	前期委員会②	⑤	⑤	⑤	⑤	⑥聴力	⑥
9	火	避難訓練	⑤	⑥	⑥内科	⑥	⑥	⑥学力テスト Web 回答 6-2 内科
10	水		④発音・話し方調べ	④聴力	④	④	④	④
11	木		⑤	⑥内科	⑥	⑥	⑥	⑥
12	金		④内科	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
13	土							
14	日							
15	月	クラブ活動②	⑤聴力	⑤	⑤	⑥	⑥	⑥
16	火		⑤	⑥	⑥	⑥	⑥	⑥学力向上を図るための調査
17	水		④	④	④	④	④	④
18	木		⑤	⑥	⑥	⑥	⑥	⑥
19	金	尿検査二次	④	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
20	土							
21	日							
22	月	眼科検診	⑤	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥
23	火		⑤	⑥	⑥	⑥	⑥	⑥
24	水	教育実習始	④	④	④	④	④	④
25	木	体育発表会予行 尿検査二次(追加)	⑤	⑥	⑥	⑥	⑥	⑥
26	金		⑤	⑤	⑤	⑤	⑤	⑤
27	土	体育発表会	⑥	⑥	⑥	⑥	⑥	⑥
28	日							
29	月	振替休日						
30	月	体育発表会予備日①	④	④	④	④	④	④
31	火	体育発表会予備日②	④	④	④	④	④	④

下校時刻は学年だよりを御確認ください。

よろしくお祈いします！ ～転入者の挨拶①～

<高橋 正樹 主任教諭>

東小学校はどんな学校なのかドキドキしながら迎えた始業式の日。学校中から聞こえる大きな挨拶で不安な気持ちが吹き飛びました。元気な子どもたちと一緒に、どんな楽しい毎日を送ることができるかとても楽しみです。たくさん学んで一緒に成長していきましょう。よろしくお祈いします。

<志田 弘章 教諭>

東小学校の一員になれることを、とても心待ちにしていました。好きなことは、野球、お笑い、アウトドアです。東小の子どもたちと、よく学び、よく遊び、よく食べ、心身ともに成長していきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈いいたします。

<溝口 啓介 教諭>

何十年ぶりに西東京市に戻って来ました。(昔は保谷)

東小の周囲の変わりように驚かされ、戸惑うことも少なくありませんが、子どもたちの笑顔に救われています。よろしくお祈いします。

<荒川 誠 教諭>

こんにちは。4月より東小に着任しました。イラスト・剣玉・手話・ギターと、インドアな趣味・特技が多いですが、体を動かすことも好きです。笑顔と挨拶を大切に、子どもたちと共に、たくさん学び、楽しく過ごしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈いいたします。

<安田 曉代 教諭>

昨年度まで東小学校で先生になるための勉強をしていました。やっと先生になることができ、とても嬉しいです。東小学校の子どもたちと何をして過ごそうかと考えると、毎日ワクワクします。子どもたちと一緒に学び、笑って、楽しんで、成長していきたいです。よろしくお祈いします。

<佐々木 朗 教諭>

4年3組の担任になりました佐々木朗(ささきあきら)です。始業式の日にたくさんの子供たちが、笑顔で挨拶してくれて、とても嬉しく、これからの東小での生活が楽しみになりました。皆さんと充実した生活を送ることができるよう頑張っていきます。よろしくお祈いします。

よろしくお願いします！ ～転入者の挨拶②～

<伊藤 隆徳 教諭>

今年度、東小学校に赴任してきました。運動することがとても好きなので、東小学校の子どもたちと一緒に体を動かしながら楽しく学習をしていきたいと思っています。早く学校に慣れて一緒に成長していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

<尾川 日和 教諭>

今年度あすなろ学級で子どもたちと一緒に過ごすことになりました、尾川日和と申します。市内の上向台小学校から来ました。東小学校の校庭の春の花の美しさと、掃除の行き届いた校内が素敵ですね。どうぞよろしくお願いいたします。

<大路 彩紀 教諭>

はじめまして。今年度からあすなろ学級の担任になりました、大路彩紀です。東小学校の皆さんに会えることをとても楽しみにしていました。元気いっぱいの子供たちから毎日たくさんのパワーをもらっています。一緒に学び、一緒に成長していけるように頑張ります。よろしくお願いいたします。

<櫻場 要一 教諭>

- すきなたべもの……おすし（いちばんはサーモン！）
- しゅみ……ギターをひくこと、おかしを作ること（さいきんチーズケーキを作りました！）
- みんなといっしょに楽しく勉強していきたいと思っています。よろしくお願いいたします！

<宮川 裕子 教諭>

音楽を担当します、宮川裕子と申します。皆さんと一緒に歌を歌ったり楽器を演奏したりするのを楽しみにしています。趣味はサイクリングとユーホニウム（金管楽器）演奏です。鬼滅の刃のにわかファンです。どうぞよろしくお願いいたします。

<高谷 千有 教諭（学校司書）>

学校司書の高谷千有です。2年ぶりに東小学校勤務となりました。大好きな東小学校の学校図書館で、また、みなさんと会えるのは嬉しいです。みなさんと本をつなぎ、豊かな読書活動ができるように頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

<山中 香織 教諭（スクールカウンセラー）>

今年度より、東小学校のスクールカウンセラーを担当します、山中香織と申します。金曜日に相談室にいます。みなさんが学校生活を楽しく送れるよう、お手伝いしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。